

ハグしちゃおう！ 2021

令和3年度 園長だより 5号

緊急事態宣言が解除され、通常の幼稚園活動が戻ってきました。お弁当を楽しみにしていた子、お弁当が復活してちょっと？憂鬱な子と様々ですが、好きな事だけではないのが幼稚園です！苦手な事にチャレンジしたり、お家のようなわがママがきかなかつたり！それも大切な経験です。新学期からあつという間に1学期の終業式を迎える7月になります。この3か月間、子ども達は新しい環境で頑張っていました。

この午前教育の中で好天に恵まれて、外遊びを大いに満喫しました！晴れたら外！が合言葉だったので、読み書き体操はちょっと休憩・・・そんな日が多かったのですが、園庭で集う子ども達の人と人との関りの成長は何物にも代えられないものでした。コミュニケーション力を伸ばしたいと思っても、人々との関りの経験がないと伸びるものではありません。しかし、今、出来ないから将来も出来ないかと言うと、そうでもありません。今、出来ないと不安になります。今と未来はイコールではありません。今は種まきです！いろんな種を蒔いて芽が出たらラッキー！そんな感覚がこの時期に求められているのでは？と思います。

今月の休日ブログに我が子達に牛乳を飲ませて来なかった・・・という話を書いたら、結構お声を掛けられて・・・実は我が家の牛乳なしはもう知れ渡っていると思っていました。すると「先生の子育てどうされていたか書いて下さい！」と嬉しいリクエストを頂きました。もう何度も書いているようで書いていなかったんだと思い、今後はちょっとずつ小出しに書いてみたいと思います。そんな訳で牛乳ですが、酪農王国北海道の中であまり言い過ぎると問題になるので言いくいのですが・・・私自身も中学生から殆ど飲んでいませんでした。これは単に牛乳が苦手だったという事と背が伸びたくない(笑)という理由からでした！中学1年生から3年生で15cmも伸びて・・・我が子産むたびに1cm伸びて(笑)父が180cmあったので遺伝です！牛乳で背が伸びる事も飲まなくても止まる事もあります！我が子は母乳だったせいで白湯をあげたくても6種類の哺乳瓶・乳首を完全拒否され困って全てガラガラこぼれてもコップであげていて、離乳食が始まった時に小児科の先生に相談したら人間の子もだから牛のお乳を飲めなくてもいいんじゃない？と言われ、ホッとすることが、全ての子育てのベースになっています。

この小児科の先生とは発達障害の子ども達の在り方や流行病の考えでバトルしたり、「おかあさんといっしょ」のけんたろうお兄さんをお連れした居酒屋で偶然会って「なんで小倉さんがけんたろうさんと知り合いなんだよ？」とサインをお願いされたり(笑)色々なタイミングで再会しては深い学びにつないで頂いています。牛乳の時から、「こう決まっているから、こうしなきゃいけない」ではないのでは？と教えてくれた恩師でもあります！

子育てしていると、先々が不安になって理由付けが欲しくなるものです。そして、子どもの失敗が待たなくなり、ついつい手を出しすぎてしまう・・・反省反省の連続です！

普段は大雑把な性格ですが功太郎が生まれてから母乳はレンタルした体重計で毎回計っていたし、布オムツで育てようとする私にアイロンをかける事を教えた母の影響でオムツ=アイロンで、当たり前に行っていました。もちろん、紙おむつも使いましたが、おかげさまかどうかわかりませんが、2人ともトイレトレーニングの記憶がないほど、あつと言う間に外れてくれました。こう書くと・・・なんか・・・かな？と思ってこの辺りは確かにあまり書いてこなかったかもしれません(笑)。功太郎が生まれてからは母子手帳に書く事が一杯で何をやっても可愛いし、子育てを満喫していました！

そして、そんな私は第1回雑誌「ひよこクラブ」のママ記者でした！創刊号の時に、育児雑誌のニューウェーブ(今は言わないか?)！当時、室蘭にママ記者が4名いて、一緒に記事を書いたり、子連れでご飯食べたりした事が本当に懐かしいです。我が子育てもまだまだだ・・・と感じる先輩ママ達の丁寧な子育てに沢山の刺激を受けました！当時の1番のネタは断乳より卒乳で桶谷式母乳法の走りだったと記憶しています。

雑誌を作るという経験をさせて頂き、記事の書き方や編集、写真の撮り方、大いに興味を沸きました。当時のメンバーの一人が今の子育て情報タウン誌の元を作りました！煮干の味噌汁もこの時のママの一人が行っていて、我が家だと4人家族だからお味噌汁のだけは煮干4本で配膳されるお椀に一人1匹入っているという形になりました！そして、何よりの先輩ママも子どもがこぼした物を拭くのが早い！！サッと！パッと！何事もなかったかのように会話が続き、カッコイイママ達でした！でも・・・実は私は他人の家が苦手・・・なので行ったり招いたりはずっと不得意でした(笑)。

仕事は運動会を控えた8月に復帰。3か月のみの専業ママでしたがとってもいい時間でした！もし、過去に戻りなさいと言われたら、この時期に戻りたいかもしれません！おんぶしながらの仕事はハードでおんぶ紐を3回買い換えました。復帰してからは運動会総練習前にぶっ倒れ入院・・・発作性頭位眩暈症。生理が復活する前日にも蕁麻疹が出て気を失って点滴・・・まさに！体力勝負の両立でした！保育園には預けずに幼稚園に同伴していました。様々なご意見があったかと思いますが、床に転がしながら子育てさせてもらって本当に良かったと思っています。その時隣のクラスの担任が京子先生でしょっちゅうピアノを弾いていて、音が聞こえると功太郎は職員室を抜け出して京子先生のクラスにハイハイで侵入しちゃうのですが、皆で歓迎してくれて仲間入りさせてくれて、トイレにもハイハイでついて行く！そんなメンバーに憧れたから、オムツ外れがスムーズだったのかもしれませんがね！

後にNHK「すくすく赤ちゃん」の雑誌の取材を受けたり、功太郎の子育ては、まあまあいい話です(笑)あれ？小出しじゃなくなった・・・(笑)

そんな私。最近、携帯の使い方功太郎に注意を受ける事が多く・・・😓老いては子に従え・・・を心で念じています💧

さあ！ハグしちゃおう！

室蘭幼稚園 園長 小倉真弓美